

# Participar en la sociedad

Los vecinos del pueblo “Las Margaritas” tienen un problema. Lean los textos, **recórtenlos** y **péguelos** en orden en sus cuadernos.

**Conversen** entre todos: ¿les parece bien cómo resolvieron los vecinos el problema? ¿Qué otras cosas podrían haber hecho?



El intendente les contestó a los vecinos que él pediría una entrevista con el gerente de la fábrica para conversar sobre el problema.

Entonces, como es un problema que afecta a todo el pueblo, la mayoría de los vecinos se reunió en el club del pueblo y escribieron una carta para presentársela al intendente.

Manuel salió de su casa y se dio cuenta de que la fábrica de pintura volcaba los desechos contaminantes en el río que pasa por el pueblo. Como estaba muy preocupado, cuando fue al club, se lo comentó a otros vecinos.

Manuel y Susana, como representantes de todos los vecinos, se reunieron con el intendente y con el dueño de la fábrica de pintura. Finalmente, firmaron un acuerdo y el dueño de la fábrica se comprometió a tratar los desechos para que no contaminen el agua.

Manuel y otros vecinos decidieron ir personalmente a la fábrica para plantear el problema, pero no quisieron recibirlos.